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Большие очереди возле каждого кабинета педиатра. На каждом этаже ведет прием
всего один врач. Та же картина на третьем. На одном из кабинетов объявление: врач в
отпуске с 17 февраля. Это вызывает возмущение у родителей, которые считают, что во
время подъема ОРВИ и простудных заболеваний можно было бы и повременить с
отдыхом.

  

– В  пятницу мы проходили доврачебный кабинет, сегодня повторный прием, -
эмоционально делится другая мама трехлетнего малыша. - Стоим с семи утра, попасть
все никак не можем. Если бы не справка в школу, я бы не пошла сюда ни за что в жизни.

  

Поход в детскую поликлинику – как пытка и испытание на прочность, в один голос
твердят родители. Депутаты городского совета выслушали мнение избирателей. Здесь
же работала замминистра областного здравоохранения Елена Мирлас. Она приехала
после звонка главы Белогорска зампредседателю правительства. Ее сопровождали
главврач больницы Михаил Горбунов и заведующая детской поликлиникой Татьяна
Тимошина.

  

- Если у ребенка температура, - комментирует ситуацию главврач, - никто не запрещает
набрать 03. Приедет скорая помощь в течение 20 минут, окажет эту помощь и даст
рекомендации по лечению.

  

Михаил Горбунов добавляет: в городе нет эпидемии простудных заболеваний, есть
«сезонный подъем». И вообще, никто к нему на прием с жалобами, что по три дня не
может попасть к врачу, не обращался.

  

- Но в связи с тем, что в поликлинике недостаток кадров: на 17 участках на сегодня
работают пять педиатров, да это есть.

  

Депутаты порекомендовали главному врачу общаться с людьми напрямую. И проблемы,
с которыми ежедневно сталкиваются взрослые и дети, слышать, как говорится, из
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первых уст.

  

По словам председателя горсовета Виктории Гратий, оставаться в стороне народные
избранники не могли. И подключились к разрешению ситуации, как только стали
поступать обращения. «С этим надо что-то делать», - говорит она.

  

И как стало известно, на ближайшем заседании горсовета, 27 февраля, депутаты
заслушают главврача по ситуации в больнице. Его попросили подготовить всю
необходимые информацию и озвучить на заседании все проблемные моменты, сообщает
информационная программа «Будни».
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